

Cinco juntas de vecinos fueron beneficiadas en la comuna de Carahue

Entrega de Fondos concursables 2021 de Aguas Araucanía

Con 318 postulaciones las agrupaciones en la postulación y Jaime Rebollo cerró el proceso de Fon-



dos Concursables de Aguas Araucanía, de las cuales 303 presentaron proyectos de mejoramiento de espacios públicos y comunitarios y 15 de medioambiente, siendo beneficiados 115 de éstos.

La ceremonia se realizó el reciente día jueves 24 en las dependencias del Centro Cultural de la comuna de Carahue, donde llegó la presidenta de la Unión Comunal de juntas de Vecinos, Berta Peña Ruiz, al igual que Karen Schiller, quien lideró a

en representación del alcalde Alejandro Sáez Véliz. Siempre respetando las medidas sanitarias establecidas por las autoridades de salud.

Con el objeto de contribuir al desarrollo sostenible de la región, a través de apoyo en la implementación de proyectos innovadores, creados por las Juntas de Vecinos, Uniones Comunales y Clubes de Adultos Mayores entre otras organizaciones, el Gerente Regional de Aguas Araucanía, José Torga Leyton, hizo

entrega de recursos correspondientes a los Fondos concursables 2021 a agrupaciones de Carahue.

“Muchas felicitaciones a los proyectos que salieron beneficiados. Estamos contentos por la cantidad de postulaciones recibidas en esta primera versión realizada en forma online por la pandemia”, dijo el gerente regional de la compañía, José Torga, quién, además destacó el compromiso de la empresa con el desarrollo comunitario mediante la reactivación del Fondo que financia diversos tipos de proyectos que van en beneficio directo de juntas de vecinos, uniones comunales y clubes de adulto mayor.

A diferencia de años an-

teriores, las agrupaciones postularon vía online y cumplieron los requisitos para la adjudicación de recursos, donde todo el proceso de postulación fue guiado por la encargada de asuntos sociales de la municipalidad, Karen Schiller, apoyó y encamino a los vecinos postulantes, ya que no todos tenía las habilidades tecnológicas necesarias.

Dentro de las organizaciones que postularon, las Juntas de Vecinos beneficiadas fueron: Junta de Vecinos Pueblo Nuevo Sur, Junta de Vecinos Los Pinos, Junta de Vecinos Renacer, Entre Lomas y Junta de Vecinos población Vista Hermosa, donde su presidenta, Berta Peña,

agradeció toda la ayuda y capacitación realizada por Aguas Araucanía para poder realizar la postulación. “Como dirigentes sociales nos sentimos muy respaldados por la empresa, porque con estos recursos podemos ayudar a mejorar la calidad de vida de las personas de nuestros barrios”, comentó su presidenta.

“Aguas Araucanía trabaja de la mano con las dirigencias sociales de las comunas, estamos muy agradecidos por su labor”, agregó Berta Peña, como presidenta de La Unión Comunal de Poblaciones Urbanas de la comuna. Los fondos asignados ya se entregaron a todas las juntas de vecinos beneficiadas.

